

## 旭市新庁舎建設市民会議 会議録

日時：令和元年 11 月 22 日

午後 1:30～2:25

場所：本庁舎 3 階委員会室

### 出席委員

(委員)

林英光委員(会長・議長)、埴政美委員(副会長)、伊藤保委員、米本弥一郎委員、阿部真之委員、高山和視委員、高橋渉委員、加瀬浩委員、飯嶋直子委員、川上幸枝委員、新行内正巳委員、向後充委員、林修三委員 以上 13 名  
欠席 3 名(戸井穰委員、遠藤依子委員、小関友紀子委員)

(事務局)

市長：明智忠直、総務課長：伊藤憲治、総務課副課長：穴澤昭和

総務課新庁舎建設班：飯島茂、林大樹、高木正博

受注業者：(株)横河建築設計事務所(新井敏裕、鈴木光洋)

：コクヨマーケティング(株)(森尾雅士、糸山嘉子)

### 【会議 開会】

(市長あいさつ)

本日は、平成 25 年 12 月の第 1 回開催から数えて 16 回目の新庁舎建設市民会議ということになります。委員の皆様には大変お忙しいところ、お集まりいただきましてありがとうございます。

また本日より、本市民会議の委員となっておられました伊藤保委員におかれましても、ご多用の折、恐縮ではありますが、新庁舎の竣工までよろしく願い申し上げます。

さて 4 月の起工式から 8 ヶ月ほど経ったわけではありますが、建設工事については、順調に進んでおります。

最初の地盤改良工事が 7 月中旬に完了し、その後、新庁舎を支える杭基礎工事が 9 月の中旬に完了したところでありまして、現在は、地下の掘削工事に入っているところであります。

本日は、ただいま申し上げました建設工事の進捗状況と、来年度となりますが、机や椅子などの什器備品、またセキュリティシステムなどの業務について、ご報告をさせていただくものであります。

話は変わりますが、いよいよ東京オリンピック・パラリンピックが近づいてまいりました。発表された聖火リレーのルートは、来年 3 月の福島県を皮切りに、各地の世界遺産や

名所、被災地など、日本全体の半分にあたる約 850 市町村を通過して 7 月 24 日の開会式を迎えることとなります。ご存知のとおり、旭市は来年の 7 月 3 日に、いいおかみなと公園からユートピアセンターまで、聖火をリレーすることとなっております。

この東京オリンピック・パラリンピックの開催で、また時代が大きく変化しようとしている中で、新しいまちづくりの拠点となる新庁舎を完成させて、その変化に対応しつつ、更なる市民サービスの向上を図って参りたいと考えております。旭市は東総の中核都市として大変大きな注目を集めているところであります。また、それを支えて下さっている市民の皆様方へのサービス向上のため、この庁舎を拠点としていきたいと考えております。

市民会議の皆様には様々なご意見等をいただければと思いますので、よろしくお願ひいたします。

(林会長あいさつ)

新庁舎について、いろいろ詰めてきました。素晴らしいものになっていくと思います。目標は、やはり日本一ということで、難しい面もありますが、オンリーワンという考え方で進めていきたいと思ひます。

議 長：議題(1)について事務局の報告を求める。

事務局：旭市新庁舎建設工事の進捗状況について報告。

・資料 1 旭市新庁舎建設工事の進捗状況

議 長：議題(1)に関する質疑及び意見を求める。

委 員：市民から騒音等の苦情は出ているか。

事務局：現時点で騒音の苦情はありません。また土を搬出する際にも、道路を土で汚さないように配慮してしまひて、特に問題無く進んでおります。

市 長：進捗率は、全体工事での率か。

事務局：10 月末時点で 18.5%の計画をしておりましたが、現在は、19%ですので、0.5%ほど進んでいる事となります。ただし、この数値は建築工事に関する進捗となりますので、これから電気や機械工事が入ってきますので、全体の進捗率は変わってきます。

委 員：地下水を排水するディープウェルの深さは、どのくらいか。

事務局：この後、現地視察がありますので、そこで説明をさせていただければと思ひます。

議 長：議題(2)について事務局の報告を求める。

事務局：旭市新庁舎建設「関連業務」【概要】について報告。

・資料2 旭市新庁舎建設「関連業務」【概要】

議 長：議題(2)に関する質疑及び意見を求める。

委 員：庁舎内は全て禁煙だと思うが、屋外であれば喫煙所を何処に設置するのか。また、1階ホールと屋上階は休日も開放されると思うが飲食可能なのか。

事務局：オリンピックに向け公共施設は全て禁煙の方向となります。本来は敷地内まで全て禁煙という話しになっていますが、喫煙できる場所を設ければ可能となります。現在調整中ではありますが、新庁舎は、庁舎内は禁煙となりますが、敷地内については、場所を確保する予定です。また、飲食についてですが、1階ホールと屋上階を開放しますので、自動販売機についても設置する予定ですので可能です。

委 員：1階から4階まで執務室や会議室等あると思うが、何部屋あるのか。また今後、人口減少もあり、新庁舎に余裕が出てくると思われるが。

事務局：部屋としては約70室あり、会議室や相談室、書庫、倉庫等となります。新庁舎のスペースについては、現在の職員数は430人から440人ですが、新庁舎では400人を想定し、かなりコンパクトな形にしております。今後、職員数の減少も考えられますが、執務室はオープンスペースとなっており、机等の什器も移動可能な物を選定するので、いろいろな活用が可能であると考えています。

議 長：オープンスペースとなっていますので、柔軟性があると思います。

議 長：他に意見はありませんか。

委 員：特になし。

議 長：本日の会議を終了する。

【会議 閉会】